
Protokoll FSR-Mathematik
Sitzung vom 11.12.2001

15.10 Uhr Adlershof

Anwesende: Hella Döring (Protokollantin / Gast)
Claudia Hein (Gast)
Anett Müller (Gast)
Steffen Schulz (Gast / Institutsratsmitglied)
Robert Euhus (Vorsitzender)
Sebastian Rabus (Stellvertreter)
Jan Heerda (Finanzer)
Joachim Koven

Verabschiedung derTagesordnung

1 Finanzen

Folgende Ausgaben wurden beschlossen:

- 2 Linuxbücher bis max. 170 DM - keine Gegenstimmen/Enthaltungen, 4
Ja-Stimmen

- Mehrfachsteckdose bis max. 10DM - keine Gegenstimme/Enth., 4 Ja-Stimmen
Das Geld wird Hella erstattet, wenn Sie die Sachen besorgt hat.

- Tafelwischeimer bis max. 20DM - keine Gegenstimmen/Enth., 4 Ja-Stimmen

Bericht von Jan zum Finanzstatus:

- FS-Fahrt-Geld etc. wurden noch nicht von Refrat zurückerstattet.
- Claudia hat Drucker bestellt und bezahlt. Sie bringt ihn nächste Woche zur

Weihnachtsfeier nach Adlershof. Geld wird von Refrat direkt überwiesen.
- Alter Drucker wird von irgendjemanden zurück zum Refrat gebracht.

2 Zwischenpunkt

- Geschirr ist in Mitte sehr reichlich vorhanden. Ein Teil davon soll nach
Adlershof gebracht werden. Insbesondere für die Weihnachtsfeier sollten
noch einige Tassen davon nach Adlershof.
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- Voice-Box: funktioniert in Adlershof zur Zeit nicht! Es ist normalerweise
ein zentraler Anrufbeantworter geschaltet. Dieser funktioniert im Moment
und bis auf absehbare Zeit nicht. Bis auf Weiteres sollte diese jedoch auf
jedenfall ausgeschaltet bleiben, da sonst der Anschluss besetzt ist.

3 Weihnachtsfeier

- Werbung für Kandidaten Institutsratswahlen
- 14 Uhr Treffen zum Vorbereiten
- Überlegung war, um 15 Uhr ein Film zu zeigen und erst um 17 Uhr anzu-

fangen. Es hat keiner Lust sich drum zu kümmern → keinen Film gucken
- Um 15 Uhr Kaffe und Kuchen.
- Ca. 17/18 Uhr Geschenke.

3.1 Werbung

- bei Erstis angekommen der Termin!
- Sebastian, Joachim haben Flyers in Mitte angebracht.
- Sebastian schreibt Email an alle erreichbaren!
- Email an Daniel, Norbert, Ursula
- Weihnachtsmusik + CD’s+LP’s, Kuchen, Plätzchen brauchen wir noch (in

Email und auf Webpage)
- Appell an alle: bitte keine Bücher einpacken

3.2 Einkaufen

- Robert und Claudia kaufen ein und bringen mit Auto nach A’hof.
- zusätzlich noch Riegel, Würmer für Cafébetrieb einkaufen

3.3 Was wir noch brauchen

- Weihnachtsmannsack oder Bettbezug (Robert)
- Joachim + Peggy: Kuchen, Plätzchen
- Liederhefte - evtl Mundorgel, digital
- Topf für Glühwein: Hella
- Schöpfkelle, zur Not geht es auch mit einer Tasse
- Tassen aus Mitte - jede bringt ein paar mit
- Spiele:Der große Dalmuti, Spielfelder selber basteln, abgewandeltes Pictio-

nary - Begriffe vorbereiten, Tabu, Trivial Persuit, ...
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3.4 Warum hat die Kommission nicht funktioniert?

- Problem: Zusammensetzung Mitte/Adlershof
- keiner hat es in die Hand genommen
- Vertagt: im nächsten Jahr soll es öfter mal einen Videoabend geben

4 Sokratesveranstaltung am Donnerstag 14.12.01

18 Uhr

- Werbung → Verteiler wäre wichtig, Aushänge wurden bisher nur in der
Burgstrasse gesichtet

- Email an Erstis schreiben
- Robert: mit Herrn Rand reden, wegen Verteiler
- auf Homepage stellen
- Anna’s anrufen → Zettel in Bibliothek aufhängen,...

5 Streik

Bericht von Joachim:

- Planungsvorstellungen der Aktivisten ab 10 Uhr, Aktionstisch...
- Bericht über VV am Mi → nicht beschlussfähig → Empfehlung mitzuma-

chen
- Äusserung der Professoren nicht bekannt
- Ziel: Aufmerksam machen von Studiengebühren + Rasterfahndung
- Diskussion: ist ein Streik sinnvoll und das richtige Mittel; oder sind es

vielmehr Aktionstage und kein Streik
- in Adlershof ist bisher keine Aktion geplant, wir wissen nicht was wir

anbieten koennen. , d.h. Wir bieten nichts an

6 Kritik am Ablauf der Sitzung

Es muss jemand die Sitzung vorbereiten ( Robert für nächsten Do) Tagesord-
nung muss vorher stehen.( Robert für nächsten Do) Wichtig für das nächste
mal!
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7 Institutsrat

Bericht von Steffen:

- Robert übernimmt Sitz in Berufungskommission (Statistik Berufungskom-
mission C4 Prof)

- Forschungszentrum für angewandte Mathematik: Bewerbung aller drei Ber-
liner Unis → es werden 3 Professorenstellen frei, die durch Kommission zu
besetzen sind:

- in den Kommissionen für Berufung von Prof: Hella - lin. Optimierung,
Sebastian - Numerik, Steffen - angew. Math.

- Juniorprofessuren sind vergeben
- Vorschläge für Auszeichnung für “besondere Leistungen in der Lehre”(bis

Januar): Hr. Lamour, Hr. Baudisch, Hr. Bank → vorschlagen ist schwierig;
Geld: für Lehre verwenden - Bücher, Zeitschriften für Bibliothek, spon-
soring eines HiWis für die Bibliothek (längere Öffnungszeiten); evtl. im
Internet Vorschläge suchen

- Institutsratswahl: wir brauchen mind. 2 Kandidaten; evtl. Joachim, Nor-
bert; auf Weihnachtsfeier werben!

Wieder mal eine Diskussion über die Mensa: Sie sollte wenigstens bis 15 Uhr
alles anbieten, was sie hat. d.h. Kaffee; aber man müsste am Forum Runder
Tisch teilnehmen, um Einfluss zu haben.

8 KVV

Frau Dorow braucht Entwurf bis Morgen. Joachim hat schon einen Vorschlag
gemacht, müsste noch bearbeitet werden. Jan, Joachim, Robert bearbeiten
es weiter , nach der Sitzung.

9 nächster Termin

Donnerstag 14.12 20 Uhr Treffpunkt beim Refrat, dieser stellt uns einen
Raum zur Verfügung → Zettel muss angehängt werden.
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10 übernächster Termin

In Frage kommen nur folgende Termine:
Mo 16 Uhr nach der Fragestunde in Mitte
Do 9 Uhr Frühstück in A’hof (aber Erstsemestler haben dort VL)
Do 19.30 Uhr in Mitte
10.01.2001 Donnerstag 19.30 Uhr in Mitte bei Jan
(da Anna Melchior in Wahlkommission für Wahlen im Januar, sollte sie dabei
sein)

Ende: 18 Uhr
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